

VOYE Jules, Eugène. Maire de Cluis de 1947 à 1953.

Né à Cluis le 12 avril 1884 et mort à son domicile à Cluis le 3 septembre 1961 ; il était fils de Raoul, Alberty Voyer et de Rosa Malot ; sabotier, il s'était marié avec Camille Emérence Bré à Cluis le 23 octobre 1911.

Lors du Conseil d'octobre 1947 qui suivit les élections, Grimal Raoul fut élu Maire au 1^{er} tour mais ne put accepter à cause d'incompatibilité avec sa fonction dans l'Administration ; au 2^{ème} tour, Jules Voyer fut élu Maire, Marcel Douard élu 1^{er} Adjoint, démissionna en mai 1950 et fut remplacé lors du conseil de juin par Roger Péricat ; le 2^{ème} Adjoint était Augras Auguste.

Le Conseil de novembre 1947 décida de s'adresser au Ministre des transports pour demander le maintien de la ligne Argenton-La Châtre, menacée de fermeture. Celui de mars 1948 accepta la remise, à la commune, des droits de propriété de la salle des fêtes (la baraque), par la Société Lyrique de Cluis ; il s'ensuivra la construction du Foyer rural au début des années 50, ci-après.

Après avoir décidé, au Conseil de novembre 1948, de procéder aux travaux de 1^{ère} urgence, pour la restauration de l'église, le Conseil de janvier 1949 approuva le projet d'ensemble et c'est à celui de juin 1949 que furent décidées la **restauration et consolidation des maçonneries de l'église** ainsi que la consolidation de la charpente et la réfection de la couverture ; il fut aussi décidé d'un emprunt pour financer la part de la commune (voté en août, puis un autre en juillet 1951 pour règlement définitif des travaux) ; d'autre part, en avril 1952, le Conseil décida l'acquisition d'un immeuble vétuste pour l'agrandissement de la place publique et le dégagement de l'église. Le Conseil de novembre 1948 décida d'autre part, de faire inscrire (par M. Mazure) le nom des Morts pour la France de la guerre 1939-45 sur le monument aux Morts.

Le Conseil du 17 avril 1949 proposa au Département que la commune de Cluis soit « **centre de secours contre l'incendie** » ; celui de juin décida l'achat d'une moto pompe puis, celui d'octobre, d'un emprunt pour l'achat du matériel d'incendie.

Le Conseil d'août 1949 décida d'un emprunt pour traiter le **projet d'alimentation en eau potable** de la commune (après examen des plans, du programme de travaux, d'estimations des dépenses en septembre 1948 et désignation de l'Ingénieur chargé du suivi des travaux) ; le conseil de novembre 1949 donna accord pour la 1^{ère} phase de travaux : le forage pour captage de la nappe d'eau souterraine (une Société de Poitiers obtint le marché en décembre).

Le Conseil d'octobre 1950 mandata le Maire et M. Grimal Raoul pour examiner avec le Génie rural « **les possibilités de réalisation rapide d'un Foyer rural** » en remplacement du baraquement en bois servant de salle des fêtes, existant dans les Parcs, puis, en juillet 1951, le conseil approuva le projet de construction et celui de novembre donna son accord pour commencer les travaux et faire un emprunt ; enfin, celui d'avril 1953 approuva le devis pour l'installation électrique du Foyer rural.

Sources : Archives municipales ; acte de décès n°14 ; acte de mariage n°15.